

Halle, 06. März 2024

Pressemitteilung

A9: Fahrbahnerneuerungen bei Coswig

Von Anfang April bis Dezember 2024 wird auf der A9 bei Coswig auf 10,3 Kilometern Länge die Richtungsfahrbahn München erneuert. Neben den Straßenarbeiten finden darüber hinaus auch Sanierungsarbeiten an insgesamt sieben Bauwerken sowie Erneuerungsarbeiten der Sicherheitsausstattungen, der Beschilderungen und der Markierungen statt. Im Zuge der Bauarbeiten werden darüber hinaus zwei Brücken innerhalb des Baufeldes in Richtung München neu gebaut. Die Bautätigkeiten werden unter laufendem Verkehr durchgeführt, weshalb aktuell die zugehörige Verkehrssicherung eingerichtet wird. Die Erhaltungsmaßnahme ist aufgrund der Liegezeit von mittlerweile 22 Jahren sowie einer konstant hohen Verkehrsbelastung von circa 60.000 Fahrzeugen pro 24 Stunden für dieses Jahr priorisiert. Die Gesamtkosten dieses Projektes sind mit ungefähr 45,4 Millionen Euro veranschlagt.

Der fließende Verkehr wird während der Bautätigkeiten in einer sogenannten 4+0-Verkehrsführung auf der Richtungsfahrbahn Berlin geführt. Das bedeutet, dass je zwei breite Fahrstreifen pro Richtung zur Verfügung stehen. Die Anschlussstelle Coswig in Richtung München wird während der Hauptbauphase temporär gesperrt. Über eventuelle verkehrliche Änderungen werden wir fortlaufend informieren.

Wir bitten alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis und eine angepasste Fahrweise im Baustellenbereich, um die eigene und die Sicherheit der Kolleginnen und Kollegen vor Ort zu gewährleisten.

Kontaktdaten für Presseanfragen:

Bei Anfragen aus den Bereichen Medien und Presse wenden Sie sich bitte an

Tino Möhring
Pressesprecher & PR Manager
Telefon 0172 / 208 27 47
presse.ost@autobahn.de
Magdeburger Straße 51
06112 Halle (Saale)

Weitere Informationen:

www.autobahn.de/ost



@autobahn_ost



@DieAutobahnGmbH



@autobahn_bund



@dieautobahn